

# La Opinión



Cúcuta

Frontera

**Empresas** 

Región

Judicial Premium

Política

Más ~

♣ Inicio > Opinión > Columnistas

## Pensemos en el futuro





Alfredo Yáñez

#### Para la reconstrucción del país es determinante pensar en Ecopetrol.

Amables lectores: Con algo más de 900 días para terminar el mandato presidencial de Gustavo Petro, la nación enfrenta un nivel de desorden que como dice Víctor Muñoz: "Es imperativo iniciar la celebración de un plan de reconstrucción para el país en el 2026". El presidente que reemplace al actual enfrentará una enorme tarea de implementar medidas contundentes y rápidas para poder cambiar el curso del país. Con Petro, Colombia no ha tenido ni turismo, ni aguacate, ni juegos, ni seguridad, ni petróleo, ni carbón, en fin nada de nada.

### Lo más visto



Conmoción en Cúcuta por video que registra cruel asesinato de un habitante de calle



Alcalde de Cúcuta, Jorge Acevedo, saldrá del país por



¿Por qué los puentes de la terminal están convertidos en ... 'ventanas rotas'?





Se enfrentaron a bala con la Policía Los AK-47 siguen aterrorizando a Cúcuta con los homicidios





El principal reto es reconstruir la seguridad y legalidad. El gobierno Petro ha sido permisivo con la ilegalidad, el crimen organizado y el narcotráfico. Los cultivos ilícitos han crecido en forma exponencial, hoy se tiene en esos cultivos cerca de 300.000 hectáreas.

Las masacres han tenido un incremento mayor al 80%. En economía la cifras dan pánico pues un crecimiento esperado en el 2024 del 1.2% está muy por debajo de su potencial y tendrá Colombia una inflación superior al 5%. Las exportaciones caerían e igualmente la inversión extranjera.

Para el próximo 2026 necesita el País una mayor capacidad en inteligencia de las fuerzas armadas e incrementar operaciones fuera de los cuarteles. Es totalmente indispensable generar empleo y tener el convencimiento real que el campo es el presente y futuro del país.

Se debe ajustar el gasto público empezando por desmontar subsidios que muchas veces promueven la ilegalidad. Es necesario diseñar planes para aumentar la inversión en infraestructura, vivienda y transporte

Es necesario ejecutar el presupuesto y no volver al absurdo de hoy que solo se ha alcanzado una ejecución del 65% y no por falta de recursos, porque el recaudo ha crecido el 13%.

La minería legal así como la exploración y explotación de hidrocarburos no debe suspenderse de tajo porque golpea gravemente los ingresos presupuestales sino realizarse en armonía con el medio ambiente

Se debe presupuestar en la agenda 2026-2050 un crecimiento promedio del 5%, mejorando la productividad, fortalecer con empleos justamente remunerados a la clase media, buscar una mejora real de la educación y ampliar la descentralización.

Es necesario, no nos queda dudas reconstruir a Colombia y para eso, es indispensable trabajar con ideas y buenos candidatos.

Hay que reactivar desde ya el crecimiento, disipar la incertidumbre y proteger el empleo. Se debe trabajar conjuntamente con las empresas y sector privado.

Para la reconstrucción del país es determinante pensar en Ecopetrol pues el impacto de esta empresa en la economía del país es determinante. Hoy se observa la existencia de una gran inestabilidad tanto en la producción y en el precio de la acción.

Hay señales de poca rentabilidad no obstante el gran volumen de recursos que se manejan en regalías y muy grave la abultada nómina de Ecopetrol. Se debe exigir que esos dineros

cumplan con sus funciones económicas y no sean objeto de despilfarro. No se justifican los pocos resultados en la producción y rentabilidad.



Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. Suscribirme.

#### Miércoles, 24 de Enero de 2024



### Patrocinado por: METRO







Ecopetrol duplica meta de proyectos de generación eléctrica con fuentes de energía renovable



Mastercard lanza solución Click to Pay en Colombia



Movistar se alía con la Federación Colombiana de Deportes Electrónicos en pro de los gamers



Proyección del sector de oficinas para 2024: ¿cómo se moverá el mercado de real estate?

Ver más contenidos





#### Inscribete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- Sabores de miltierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

ejemplo@ejemplo.com

Inscribirme

🗸 Acepto los términos y condiciones y el tratamiento de mis datos conforme a la política de tratamiento de los datos personales.



LAÓ

Norte de Santander busca una nueva reina



¿Por qué los puentes de la terminal están convertidos en 'ventanas rotas'?



¿Qué va a pasar con el transporte escolar para los estudíantes de la frontera?



¿A qué autoridad se puede acudír en Cúcuta frente a un caso de maltrato animal?



Cúcuta atrapa extranjeros y nacionales









#### Temas del Día



Subsidio escolar, ¿cómo optar a este alívio en el regreso a clases?



Denuncian que el gobierno habría dejado vencer más de un millón de vacunas



Recuerde cómo sígue rigiendo el pico y placa en una nueva reina Cúcuta



Norte de Santander busca



La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Deportes Ciclismo Tenis

Opinión Editorial Columnistas

**Nuestros Portales** Suscripciones La Opitienda

Términos y condiciones Política de datos Política de privacidad



Comunidad Ocaña Pamplona Catatumbo

Frontera Táchira

Economía Empresa Finanzas personales Vivienda

**Cúcuta** Históricos

En Contexto Política al punto Empresas Sabores de mi tierra

Cúcuta Deportivo

Fútbol

Baloncesto

Eurocopa

Vida

Salud

Familia

Zona Verde

Mascotas

Newsletter

Copa América

Juegos Olímpicos

Caricaturas Premium

Premium
Cursos Virtuales
Tecnología

Aplicaciones Innovaciones Móviles

Judicial

Sucesos

MediaKit para Anunciantes Clasificados Chica Q'hubo La Ó Especiales Sabores de mi tierra La Mejores Empresas de Norte de Santander

Contáctenos Email WhatsApp Contact

Otros Promociones Política de cookies Derechos de autor Superintendencia de Industria y comercio

Aliados Miembros de Ami Miembros de Colprensa Miembros de Showcase

Miembros de Google



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohíbída su reproducción total o parcial, así como